

Montréal, le 14 avril 2022

Le conseil d'administration de La Petite Maison de la Miséricorde est heureux d'annoncer la nomination de Karolyn Weiller, à titre de nouvelle directrice générale de l'organisme. Gestionnaire chevronnée, Mme Weiller est officiellement entrée en fonction le lundi 11 avril 2022.

Forte de 25 années d'expérience en gestion de centres de la petite enfance, en intervention avec les enfants et en relation avec les parents, le conseil d'administration est confiant que Karolyn possède les qualités nécessaires pour mener à bien la mission de notre organisme, pour les femmes et leurs enfants. Titulaire d'un baccalauréat en service social et d'un certificat en intervention multiethnique, Karolyn a débuté sa carrière à titre d'éducatrice. Directrice adjointe, puis directrice de plusieurs CPE, elle a développé des compétences en gestion financière, de ressources humaines et de soutien pédagogique pour les éducatrices.

Nous sommes convaincus que Karolyn prendra rapidement ses marques avec le soutien des équipes de La Petite Maison et de la Rosée. Ensemble et avec l'esprit de Rosalie, elle relèvera les défis nécessaires pour accompagner et aider au mieux les femmes monoparentales.

Nous souhaitons la bienvenue à Karolyn et nous vous invitons à notre AGA le mardi 14 juin 2022 afin de faire sa connaissance.

Le Conseil d'administration de la Petite Maison de la Miséricorde.